
E’ da tanto che penso di vivere un’esperienza 

missionaria, che cosa mi spinge a farlo? Beh, di 

sicuro la necessità di venire a contatto con altre 

realtà, di avere un assaggio di come vivono gli altri e 

di come io stessa dopo questa esperienza posso 

vivere con un’altra consapevolezza. La necessità di 

condividere un po’ della mia tranquillità sia fisica che 

interiore con altre persone e condividere/ascoltare 

le possibili sofferenze altrui. Una molla decisiva è 

stata incontrare tanta gente che ha già vissuto 

questa esperienza, vedere e sentire la loro 

contentezza e felicità nel parlarne. Avere la 

sensazione chiara di come questa esperienza abbia 

influito positivamente sulla loro vita. 
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